



La Ferme de Sainte Marthe produit des semences potagères biologiques depuis plus de 30 ans. Notre objectif est d'offrir une gamme toujours plus large de semences de qualité et d'assurer le maintien de la diversité cultivée, du champ jusque dans nos assiettes.

CHRYSANTHEME - Comestible

CHRYSANTHEMUM CORONARIUM

Annuelle dont les jeunes fleurs se consomment en salades et aromatisent les mets.
Agrément massifs et potager.



Semis :

Semis en place, d'avril à mai, dans un sol bien fertilisé à exposition ensoleillée. Eclaircir à 25/30 cm sur le rang.



Floraison :

Hauteur : 60-80 cm de juillet à septembre

La Ferme de Sainte Marthe has produced organic vegetable seeds for over 30 years. Our main goal is to offer a wider range of quality seeds each year, and to maintain diversity in cultivation, from the field to the plate.

Chrysanthemum. This annual is perfect for kitchen garden or borders. Flowers can be eaten in salads. Position: full sun Soil: well-fertilised Rate of growth: average Flowering period: July to September Hardiness: hardy Sowing instructions : between April to May, sunny position, fertile soil. Tip : Attract pollinators and birds

Astuce !

Attire les insectes pollinisateurs et oiseaux nectarivores. Ceux-ci favorisent la pollinisation qui permettra de bonnes récoltes au potager comme au verger.

Retrouvez toutes les infos pratiques, des conseils utiles sur

www.legrainetierbio.com

EMB 007723 - Semences

Encore plus d'infos !



web



Poids Net

Lot

Fin



0g5 0032 12/2020